

Femmes de prière internationale

Église Pentecôtiste Unie Internationale

Mars 2024



Femmes de prière
INTERNATIONALE

Télécharger d'autres ressources apostoliques sans frais :
[Coopérative de littérature française](#)



ÉPUI



Je crois aux miracles

Ingunn Turner

Nous la connaissons simplement comme la Sunamite, ou la femme de Sunem. La petite ville de Sunem se trouvait dans le nord d'Israël, au sud de Nazareth. Nous savons aussi que le prophète Élisée passait souvent par cette ville, parce que la Sunamite a dit à son mari qu'il était « un saint homme de Dieu qui passe toujours chez nous » (II Rois 4 : 9).

Elle était riche, et elle avait sans doute l'habitude d'accueillir des gens chez elle. Chaque fois qu'Élisée passait par Sunem, elle l'invitait à venir souper chez elle. Mais son hospitalité ne s'arrêtait pas là. Elle a préparé une chambre d'invité avec un lit, une table, un siège et un chandelier pour le loger chaque fois qu'il se trouvait dans le coin. Elle faisait tout son possible pour montrer sa gentillesse et son attention à l'homme de Dieu. Rien n'indique qu'elle le faisait pour recevoir quelque chose en retour, et pourtant, elle a reçu trois miracles personnels pour avoir pris soin de l'homme de Dieu et du royaume de Dieu.

Les deux premiers miracles concernaient son enfant, et le troisième a été la restitution de ses biens (II Rois 8). Son mari était vieux, et ils n'avaient pas d'enfant. Lorsqu'Élisée lui a dit « À cette même époque, l'année prochaine, tu embrasseras un fils » (II Rois 4 : 16), elle a fait ce que toute personne ayant abandonné et arrêté de croire au miracle aurait fait : elle a demandé à Élisée de ne pas lui mentir. J'arrive presque à l'entendre implorer : « S'il vous plaît, arrêtez de me faire espérer ! J'ai accepté le fait que ce miracle ne m'arrivera jamais. Laissez-le là où je l'ai enterré. Me donner de l'espoir ne me fera que du mal à nouveau. » Et pourtant, elle a reçu son miracle et a donné naissance à un fils l'année suivante.

La maternité est une source de joie incroyable, et en même temps nous devenons ainsi plus vulnérables. Tout ce qui arrive à nos enfants nous touche profondément. Quand l'enfant de la Sunamite est mort subitement, la douleur de la perte du fils miracle était plus grande que celle de ne pas avoir du tout un fils. Elle a laissé son fils dans la chambre d'invité réservée à l'homme de Dieu et est allée voir directement Élisée. Elle a reçu son deuxième miracle quand son fils a été ramené à la vie !

Il n'est jamais trop tard pour un miracle. Vous avez été peut-être déçue, et il se peut que vous attendiez toujours votre miracle. N'arrêtez pas d'y croire ! Continuez de marcher avec le Seigneur dans la fidélité et la sainteté. Investissez votre cœur dans le royaume de Dieu. Dieu vous exaucera en son temps. Je crois encore aux miracles !

Nota bene : Nate et Ingunn Turner servent en tant que missionnaires mondiaux de l'ÉPUI en Estonie depuis 2007. Ils sont les pasteurs dans la capitale Tallinn, où ils habitent avec leurs deux fils adolescents, Christopher et Michael. Ingunn est originaire de la Norvège où elle est devenue chrétienne quand elle était adolescente.



Savez-vous que la Coopérative de littérature française a maintenant 100 livres sur Amazon? <https://www.amazon.com/author/clf>
Vous pouvez également télécharger sans frais la plupart de ces livres à partir de :

http://www.cooperativedelitteraturefrancaise.com/french_publicdownloads.html



Le parcours vers mon miracle

Angela Parker

Quand on m'a demandé d'écrire un article pour ce bulletin de prière, mon choix du sujet a été facile. Pourquoi ? Parce que je crois

absolument aux miracles ! J'ai un miracle vivant et respirant dans ma vie que je mets au lit chaque soir et embrasse pour lui dire au revoir avant qu'elle aille à l'école chaque jour. Elle s'appelle Keeley, et j'aimerais partager avec vous un peu de notre histoire.

Cette histoire commence avec mon diagnostic de syndrome des ovaires polykystiques (SOPK) durant mon adolescence. J'étais loin de savoir que ce syndrome allait détruire mon corps, en particulier dans le domaine de la fertilité. Complicé par le fait d'avoir un petit utérus et de l'endométriase, une douzaine d'années de traitements, des opérations, des analyses, des procédures et d'innombrables prières étaient sans résultat. Malgré les efforts des médecins, on m'a fait savoir que la conception était presque impossible. Le dernier recours, la fécondation *in vitro*, était prohibitif et sans garantie de succès.

Choisissant l'adoption, nous avons été bénis par trois merveilleux garçons qui sont des miracles à eux seuls. Toutefois, le désir de porter mon propre enfant a persisté. En 2013, durant un service à l'église, une amie intime qui était bien enceinte de son premier enfant a ressenti le besoin de placer son ventre contre le mien et a prié pour moi. Quoique touchée par sa foi, j'ai n'ai pas trop espéré au miracle.

Vers l'automne de cette année, j'ai vécu des symptômes mystérieux qui m'ont convaincue que j'étais peut-être en train de mourir. Pour une raison ou une autre, j'ai eu envie d'effectuer un test de grossesse. À notre grand étonnement et à notre grande joie, le test s'est avéré positif. Je pourrais partager davantage le parcours qui a abouti à l'arrivée en toute sécurité de Keeley dans nos bras en avril 2014, mais je veux simplement vous laisser sur cette dernière réflexion.

En plein milieu de notre lutte contre la stérilité, j'ai été attirée vers l'histoire de Sara qui riait de l'impossible promesse d'un enfant (Genèse 18 : 12-15). En dépit de son manque de foi, Dieu a tenu sa promesse, et l'un de mes versets préférés de la Bible est Genèse 21 : 6. Après avoir tenu sa promesse, elle déclare : « Dieu m'a fait un sujet de rire ; quiconque l'apprendra rira de moi. » Son rire d'incrédulité est devenu un rire de joie. Et pas que pour elle ! Tous ceux qui étaient assez près d'elle pour entendre son rire et voir la réalisation de sa promesse ont ri avec elle !

En partageant cette histoire, j'espère que si vous attendez une promesse que le Seigneur n'a pas exaucée, n'arrêtez pas d'y croire. Il peut transformer votre incrédulité et votre déception en une expérience joyeuse pour vous et pour votre entourage ! Après tout, comme Dieu a demandé à Abraham « Y a-t-il rien qui soit étonnant de la part de l'Éternel ? » (Genèse 18 : 14) J'affirme que NON !

Nota bene : Angela Parker est la directrice administrative de *Tupelo Children's Mansion*, le ministère dirigé par son mari Chad en tant que président. Elle est mariée avec son meilleur ami depuis 24 ans ; elle est la maman de cinq

enfants exceptionnels, Lovey de quatre petits-enfants adorables, et est « l'humain favori de la planète » d'un Yorkie très gâté.

Veillez nous aider à diffuser ce bulletin de prière. Transmettez-le à vos amies ou demandez-leur de s'inscrire en envoyant un courriel à :

liane@LianeRGrant.com

Un mot de la Rédactrice, Debbie Akers Robbins

Dieu accomplit de grandes choses !

Dieu ouvre de nombreuses portes et notre bulletin de prière s'offre maintenant en anglais, arabe, chinois simplifié, chinois traditionnel, tchèque, néerlandais, fidjien, tagalog, français, allemand, grec, italien, polonais, portugais, roumain, espagnol, sri lankais, swahili, suédois, et thaï. Prions pour des traductrices en d'autres langues ! **Si vous aimeriez recevoir le bulletin dans l'une de ces langues, veuillez envoyer votre requête à: LadiesPrayerInternational@aol.com. Il nous fera un plaisir d'ajouter votre nom à la liste de diffusion!**



Envoyez les rapports de louange et les idées pour les réunions de prière à DebiAkers@aol.com

Femmes de prière internationale



Qui sommes-nous ?

Depuis 1999, des femmes autour du monde se réunissent en groupes le premier lundi du mois afin de prier de manière ciblée pour les enfants de l'église locale et de la communauté.

Notre mission : Nous nous engageons à la préservation spirituelle de cette génération ainsi que de celles à venir, et à la restauration des générations antérieures.

Nous avons besoin : des femmes consacrées qui se réuniront le premier lundi du mois afin de prier pour leurs enfants, les enfants des membres de l'église et les enfants de la communauté.

Trois priorités de prière :

1. Le salut de nos enfants (Ésaïe 49 : 25, Psaumes 144 : 12, Ésaïe 43 : 5-6).
2. Qu'ils prennent en main leur propre foi lorsqu'ils atteignent l'âge de la responsabilité. (I Jean 2 : 25-28, Jacques 1:25).
3. Qu'ils entrent au ministère de la moisson du Seigneur (Matthew 9 : 38).



Facebook

Chère dirigeante de prière, veuillez bien visiter *Ladies Prayer International* sur Facebook et « aimer » notre page !

Invitez aussi votre groupe à s'abonner à ce bulletin gratuit en envoyant un courriel à liane@LianeRGrant.com.

Veuillez bien partager cette information avec votre église, vos amies et votre famille. Merci de faire partie de ce ministère de prière florissant et de nous aider à promouvoir le bulletin gratuit et la page Facebook !

